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Anfragen zur 57. Sitzung der Gemeindevertretung am 20. September 2012 
 
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Absage der Informationsveranstaltung zum derzeit igen Planungsstand im 

Zentrumsbereich Blankenfelde 
 
Warum konnte stellvertretend für den verhinderten Baudezernenten kein(e) ande(r) 
Mitarbeiter(in) oder auch der Bürgermeister selbst an der geplanten 
Informationsveranstaltung am 29. August d.J. teilnehmen, so dass diese abgesagt 
werden musste? 
 

Die Auskünfte des Rechtsanwaltes in der nicht-öffentlichen Sitzung der 
Gemeindevertretung vom 30. August haben hierzu entgegen der Ankündigung von 
Herrn Sonntag keine Rückschlüsse ermöglicht. 
 
2. Busbahnhof/Busendhaltestelle am Brandenburger Pl atz 
 
Wann erfolgte mit welcher Vorlage  der Beschluss der Gemeindevertretung, am 
Brandenburger Platz eine(n) Busbahnhof/Busendhaltestelle einzurichten? 
 

Wurden bereits Ausschreibungen gestartet, um dieses Vorhaben baulich nach 
Abschluss der Leitungsarbeiten durch den  Wasser- und Abwasserzweckverband 
(WAZ) umzusetzen? 
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Falls ja, mit welchem Datum ist die Ausschreibung erfolgt und sind unter Beachtung 
der BSV 99/2012 nachteilige rechtliche oder finanzielle Folgen für die Gemeinde zu 
erwarten? 
 
3. Sponsoring des Gemeindesportfestes durch die Flu ghafengesellschaft  
 
In welcher finanziellen Größenordnung oder durch welche Sachleistung erfolgt 
das Sponsoring der Flughafengesellschaft für das Gemeindesportfest? 
 

Wer hat das Sponsoring wann seitens der Gemeinde angebahnt und wurde dies 
schriftlich vereinbart? 
 

Falls ja, wer hat die Vereinbarung unterzeichnet? 
 
4. Beratervertrag zum Rathaus-Neubau 
 
Wer hat den Beratervertrag vor Beschlussfassung der Gemeindevertretung am  
9. Juli 2009 juristisch geprüft? 
 

Welches Ergebnis ergab die Prüfung? 
 

Liegt das Prüfungsergebnis schriftlich vor? Falls ja, welches Datum trägt es? 
 

Warum hat der Bürgermeister der Gemeindevertretung vor der GV-Abstimmung 
mitgeteilt, dass der Rechtsanwalt Prof. Dr. D. den Vertrag geprüft und das Verfahren 
„als rechtlich vertretbar angesehen“ hätte, was dieser doch nach eigenen Aussagen 
in zwei Gemeindevertreter-Sitzungen n i c h t  getan hat? 
 
5. Personalentscheidung zur WOBAB-Geschäftsführung 
 
Hat der Vertreter der Gesellschafterin die Kündigung gegenüber dem 
Geschäftsführer der WOBAB ausgesprochen obwohl ein Antrag auf Beanstandung 
des Beschlusses zur Vorlage Fraktion 10/2012 vom 3. September 2012 vorliegt? 
 

Falls ja, warum ist die Kündigung dennoch ausgesprochen worden? 
  
 
 
gez. 
Matthias Stefke  


